

## Centro Cívico por la Paz será una realidad en San Sebastián

- Proyecto tiene una inversión total de \$2.8 millones.
  - La obra concluirá a principios del 2026

El Concejo Municipal de San José autorizó al alcalde, Diego Miranda, para suscribir una carta de entendimiento entre la Municipalidad de San José y el Ministerio de Justicia y Paz para la operación y funcionamiento del Centro Cívio por la Paz que se ubicará en la comunidad de Colonia Kennedy, en el distrito de San Sebastián.

La buena noticia llegó en medio de la algarabía de vecinos de los barrios del Sur que celebraron la decisión, tras escuchar la exposición que hizo la Viceministra de Paz, Nathalie Artavia Chavarría sobre las bondades del programa y presenciar la votación.

Este proyecto impulsado por el Gobierno de la República, a través del Ministerio de Justicia y Paz, en conjunto con la Municipalidad de San José, pretende formar parte de un esfuerzo nacional para promover la paz, la convivencia y el desarrollo de los niños y jóvenes, entre los 0 y 17 años.

Los Centros Cívicos por la Paz (CCP) son espacios destinados a fortalecer el tejido social, prevenir la violencia y crear oportunidades de desarrollo para los niños, adolescentes y jóvenes. En este sentido, la comunidad de Colonia Kennedy se beneficiará de actividades educativas, culturales y recreativas.

"El Centro Cívico por la Paz en San Sebastián es una muestra más del compromiso de este Gobierno por ofrecer soluciones concretas en la lucha contra la violencia y la exclusión social. Este proyecto no solo ofrecerá espacios seguros y de desarrollo para los niños y jóvenes, sino que fortalecerá el tejido social y fomentará una convivencia pacífica y armónica en la comunidad. A través de iniciativas como esta, estamos contribuyendo a construir una sociedad más justa, inclusiva y segura para todos los costarricenses", señaló el Ministro de Justicia y Paz, Gerald Campos Valverde.

La obra iniciará este mes de marzo y se tiene previsto concluir a principios del año 2026, con una inversión total de \$2.8 millones. En su diseño y ejecución, se toma en cuenta las opiniones y necesidades de las comunidades, para garantizar que los servicios y espacios ofrecidos sean los adecuados y relevantes para los habitantes de la zona.



Este programa, se apoya en los principios de igualdad, equidad e inclusión social, y cuenta con el financiamiento del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), gracias a un Contrato de Préstamo aprobado bajo la Ley 9025.

"La idea es que este Centro Cívico forme parte de lo que nosotros hemos llamado un corredor seguro de los barrios del sur, es un rescate a la niñez y adolescencia de la violencia y el delito y con esto estamos comprometidos en ofrecerles un futuro mejor, afirmó, Diego Miranda, Alcalde de San José.

En este sentido, la vicealcaldesa de San José, Yariela Quirós, expresó su entusiasmo por la ejecución del proyecto: "Este Centro Cívico por la Paz es un trabajo conjunto de la primera Vicealcaldía, y estamos muy emocionados de ver cómo esta iniciativa se hace realidad. Será un espacio vital para la comunidad, y estamos comprometidos con su éxito".

Este proyecto no solo transformará el entorno del distrito de San Sebastián, sino que será un modelo de intervención comunitaria en todo el país. Con el compromiso y participación activa de la comunidad, este centro será un espacio de esperanza y oportunidad para las futuras generaciones.